

2016年40周年



にこにこ元気、 ミラノっ子

あなたの
わたしの

「よいこ」さがし、「がんばる」さがし

【五つのしおり】

- ◎ 気持ちのよいあいさつをします。
- はっきり伝え合う言葉づかいをします。
- 身の回りをきれいにします。
- 時間を守ります。
- 自分の役割を果たします。

ワクワク 変化の季節

校長 篠崎 厚子

4月に学校が始まり、半月経ちました。変化が始まりました。その一つは昼の放送です。昼食時のひと時、高学年の子供たちでつくる放送委員会の「昼の放送」があります。4月から一新されました。委員会の新しいメンバーが集まり、放課後の廊下でも放送委員長と担当教員とが、密かにああでもない、こうでもない話し合っていました。そこに英語の長野教諭も加わっていました。廊下での密談？が終わり、放送委員会担当渡邊教諭が「校長先生、昼の放送楽しみにしててください。」と、一言。

4月12日(火)、いよいよ本年度初の放送です。英語の歌が流れました。歌が終わると何と英語の一言レッスン。「さあ、わかった人はこの言葉を一緒に言ってみましょう!」、教室の子供たちは一斉に反応。続いて放送から「ではその言葉に注意して、もう一度この曲を聞いてみましょう!」。校長室にいても、教室の子供たちの発声が聞こえました。明るく日は日本語講座。日本的なBGMで始まり、書き順のお話から漢字の成り立ちについて。イタリア語講座もエリザベッタ先生監修のもとに放送されます。曜日毎に趣向が異なります。毎日が楽しみです。日本人学校らしい活動です。

食事の妨げにならないか?もちろん、その点は教師の指導が入ります。

何かが始まる。幾つになってもワクワクします。経験の少ない子供たちにとっては、尚更のことでしょう。子供たちに、そんな気持ちをもたせ続けてやりたいです。

職員室に笑顔で教員が戻ってきます。各々の担当学年、受けもつ子供たちが替わりました。出会った子供たちの輝きを見つけたのでしょうか。改めて、出会えた“ご縁”を大切に思う春でもあります。

☆ グッピーたち

校長室前に水族館?があります。“水族館”と段ボールで作った表示があるので水族館です。二つの水槽に、グッピーとメダカが泳いでいます。休み時間には、子供たちが覗きにきます。「卵がある!」「大変、見てみて、弱ってるー!」、生き物の変化に一喜一憂。命の尊さを学ぶというと、格好を付けすぎかもしれませんが、確かに学んでいます。

静かな放課後、中学生が眺めています。気持ちが落ち着くのでしょうか。グッピーたちに、感謝。今年度も、子供たちをよろしく!

☆日本の祝日

先月末から日本の祝日が続きます。どの日も日本にとって意味のある大切な日です。御家庭でも話題になると思いますが、学校でも指導します。

尚、ミラノ日本人学校では、日本の祝日は、お休みではありません。

5月の行事予定

1日(日)	Festa dei lavoratori	
3日(火)	憲法記念日	健康診断
4日(水)	みどりの日	
5日(木)	こどもの日	健康診断
6日(金)	避難訓練	
11日(水)	アクションの日	
13日(金)	秋篠宮殿下・同妃殿下ご訪問	
	登校7時半・下校15時半	
16日(月)	委員会	
21日(土)	運動会 開始9:00	
23日(月)	振替休業日	
24日(火)	小4 消防署見学	
25日(水)	中学部交歓会	
26日(木)	プランツォの日	
27日(金)	小1~4年 遠足	
30日(月)	クラブ	
31日(火)	中学部中間考査	~6月1日

